

デイケア だより 12月



芸術の秋～小さい秋みつけた～

11月16日(月)に芸術の秋～小さい秋みつけた～デイケア文化祭を開催しました。

メンバーさん達で散歩に出かけて、落ち葉や紅葉、どんぐりや松ぼっくりなど、イベントの材料を拾いに行きました。当日は5グループに分かれて創作活動を行い、グループで一つの作品を作ったり、個人で作品を作ったりと、グループで交流もありながら、楽しんで活動に取り組むことができました。しおりやキーホルダー、松ぼっくりのツリーなど、色とりどりの素晴らしい作品が出来上がりました。



イベントの感想が廊下に
掲示してあります。



調理クラブ

11月の調理クラブではバナナケーキと牛丼を作りました。参加されるメンバーも増えて、みなさんで役割分担しながら調理をおこなっています。興味のある方は参加してみてください。活動の様子は星総合病院のFacebookにも掲載されていますので、ご覧になってみてください。



12月の予定

17日(木)クリスマス会

(クリスマスケーキ作り)

28日(月)新年飾り付け、飾り作り

30日(水)大掃除



あっという間に2020年が過ぎようとしています。今年は、新型コロナウイルスの影響もあり、院外活動を控え、作業所の見学や外出活動など、思うように実践することができませんでした。デイケア内でできることを探し、一人一人が感染予防に注意をはらい行動しています。元気に楽しく活動できるのも、職員をはじめ、メンバーさん達の協力のお陰です。早くコロナウイルス感染が落ち着くことを願い、来年もどうぞ、デイケアを宜しく願い致します。